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Fiab scrive al ministro Delrio e chiede un preciso indirizzo politico di Governo affinché i treni Regionali e a Lunga
Percorrenza adottino carrozze adatte alla bici







FS si appresta ad investire 4,5 miliardi di euro per rinnovare la flotta di treni regionali.

Se si farà come in passato, avremo treni inadeguati per il trasporto bici ancora per qualche decennio a fronte di un
servizio sempre più richiesto sia dai pendolari che da un cicloturismo in crescita. Insomma avremmo perso anche questo
treno.

Per questo la Presidente FIAB, Giulietta Pagliaccio, ha scritto al Ministro Delrio chiedendo una chiara ed inequivocabile
decisione politica che garantisca che sui nuovi treni ci sia il necessario spazio per le biciclette.
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